



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
 Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX—Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : —Grandes fêtes religieuses et nationales à Québec.—Mort de l'honorable Elizée Dionne, M. C. L.—Expositions agricoles, fruitières et industrielles.

Sujets divers : Utilisation des plantes marines pour la culture.—Culture du blé-d'inde pour les animaux.—Emploi des débris de toutes sortes pour la confection des composts.—Beurre en hiver.—Régime du bétail.

Choses et autres : Un cheval poussif.—Marcottage en pots de plants de fraisiers.—Multiplication des gadelliers et groseilliers.

Recette : Lessive avec de la luzerne.

REVUE DE LA SEMAINE

Grandes fêtes religieuses et nationales à Québec.—Dimanche, le 21 août, à huit heures du soir, la sonnerie des églises et de toutes les institutions religieuses de Québec, donnait le signal de fêtes les plus imposantes que l'on puisse concevoir, à l'occasion des noces d'or de Son Eminence le Cardinal Taschereau, coïncidant avec le cinquantenaire de fondation de la société Saint-Jean Baptiste de Québec.

Plus de 60,000 personnes de toutes les parties du pays, parmi lesquelles un grand nombre de nos compatriotes des Etats-Unis, devaient être témoins de fêtes à la fois religieuses et patriotiques, rappelant les glorieux souvenirs du passé et bénissant Dieu d'avoir élevé au poste éminent de Prince de l'Eglise l'un des enfants du Canada; Son Eminence le Cardinal Taschereau, célébrant aujourd'hui son cinquantenaire sacerdotal, à la grande joie de toute la population catholique.

Ce joyeux carillon terminé, des feux d'artifice, fusées, feux de bangale, étaient lancés de la frégate française l'*Aréthuse* et autres vaisseaux ancrés dans le port de Québec, et de tous les points de la côte Beaupré, de l'Isle d'Orléans et de Lévis, tandis que plusieurs fanfares faisaient entendre de vieux airs canadiens.

Dans l'après midi eut lieu la présentation d'adresses à Son Eminence le Cardinal Taschereau au palais cardinalice.

Nous croyons devoir ici reproduire l'adresse lue, par J. B. Caouette, président de la société St-Jean-Baptiste de Québec, au nom de cette société, à Son Eminence le cardinal Taschereau ainsi que la réponse faite à cette adresse :